



**8 Pièces**

**518 m<sup>2</sup>**

**Réf. VAL240023**

**4 100 000 €**

**Valbonne**

Maison à vendre (06560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nichée dans un quartier recherché au calme, à quelques minutes du pittoresque village de Valbonne, nous vous présentons cette propriété spacieuse et unique. Située dans un domaine sécurisé, elle offre un cadre serein, au calme absolu, des vues imprenables sur la vallée de la Brague et une intimité totale, sans aucun vis-à-vis. La villa s'étend sur plus de 500 m<sup>2</sup> sur un terrain de 3600 m<sup>2</sup>, incluant une charmante maison d'amis de 55 m<sup>2</sup>. Le niveau principal dispose d'un salon et d'une salle à manger spacieux et lumineux avec une cheminée, des plafonds cathédrale et de grandes ouvertures qui ...

Nestled in a sought-after and peaceful neighborhood, just minutes from the picturesque village of Valbonne, we present this spacious and unique property. Situated in a secure estate, it offers a serene setting with absolute tranquility, breathtaking views over the Brague valley, and complete privacy with no overlooking neighbors. The villa spans over 500 sq m on a 3600 sq m plot, including a charming 55 sq m guest house. The main level features a spacious and bright living and dining area with a fireplace, cathedral ceilings, and large openings that flood the space with natural light. This area ...

## SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

